

ABSTRAK

Rifaldi Khalifah Sidik : Pengaruh *Current Ratio* Dan *Net Working Capital* Terhadap *Return On Equity* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT.Elnusa Tbk Periode 2011-2020.

Penelitian ini dilatarbelakangi rasio likuiditas dan modal kerja bersih. berpengaruh terhadap *Return On Equity* (ROE) di PT. Elnusa Tbk. Periode 2011-2020. Hal tersebut semakin diperkuat dengan melihat data rasio keuangan PT. Elnusa Tbk. Selama periode 2011-2020 akan selalu berfluktuasi antara rasio likuiditas dan modal kerja bersih. Hal ini diikuti dengan perubahan nilai *Return on Equity* (ROE). Jadi peneliti melakukan survei untuk mengetahui seberapa besar pengaruh yang mereka miliki *Current Ratio* (CR) dan *Net Working Capital* (NWC) berpengaruh terhadap *Return On Equity* (ROE) di PT. Elnusa Tbk. Periode 2011-2020.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui *current ratio* (CR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), *Net Working Capital* (NWC) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), dan untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Net Working Capital* (NWC) secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE) PT Elnusa Tbk periode 2011-2020.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada teori yang mengatakan bahwa semakin tinggi *Current ratio* dan semakin tinggi *Net working capital*, maka akan semakin tinggi *Return on equity*. Adapun variabel-variabel yang digunakan adalah *Current ratio* dan *Net working capital* sebagai variabel independen dan *Return on equity* sebagai variabel dependen

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang dipakai adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan PT. Elnusa Tbk, yang berasal dari halaman *website* resmi. Analisis data yang digunakan antara lain Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Regresi Linier Berganda, Analisis Korelasi Pearson Product Moment, Koefisien Determinasi, dan Analisis Hipotesis Uji T dan Uji F. Adapun pengolahan data menggunakan manual dan *SPSS for windows v.20*.

Melalui penelitian ini diperoleh kesimpulan bahwa : 1) *Current Ratio* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* perhitungan koefisien determinasi sebesar 44,2%. 2) *Net working capital* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* perhitungan koefisien determinasi sebesar 1,3%. 3) *Current Ratio* dan *Net Working Capital* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* perhitungan koefisien determinasi sebesar 66,1%. Di PT Elnusa Tbk.

Kata Kunci: *Current Ratio* (CR), *Net Working Capital* (NWC), *Return On Equity* (ROE).